

Este viaje nos permite visitar diferentes zonas de Japón que nos llevará a una visión muy amplia de la cultura y el estilo de vida Japonés, desde lo moderno de la ciudad de Tokio y Osaka, pasando por lo tradicional que ve remos en Kyoto, Nikko y las aldeas tradicionales de los Alpes Japoneses y llegando a lo espiritual con los monjes del Monte Koya que es el centro del budismo shingon en Japón. Es una mezcla de sensaciones que nos hará disfrutar plenamente de este maravilloso país. En este viaje os compañara Víctor que ya conoce Japón y con él podréis aprovechar al máximo el tiempo libre para conocer aún más lugares en este viaje.

## 10 MAYO: MÁLAGA-ESTAMBUL-TOKYO

Salida desde el aeropuerto de Málaga con dirección Estambul, transbordo con dirección Haneda, vuelo nocturno.

## 11 MAYO: AEROPUERTO DE HANEDA-TOKYO

Llegada al aeropuerto de Haneda, encuentro con el guía local de habla hispana, trámites de aduana y control de pasaporte. Traslado en autocar al hotel, check in y alojamiento.

Tokio, capital del Japón, con sus 13 millones de habitantes se confirma la metrópoli más populosa del país y una de las mayores ciudades del mundo. Su historia se remonta a 1603 cuando leyasu Tokugawa estableció el gobierno feudal (el shogunato) y desde entonces goza de un próspero desarrollo. Tokio se identifica como el centro político,



económico y cultural de Japón y, en base a la subdivisión administrativa del territorio, se divide en 23 distritos que incluyen 26 ciudades, 5 ciudadelas y 8 aldeas.



## 12 MAYO: TOKYO

Desayuno en el hotel. Salida en autocar para visitar el santuario Meiji. Barrio Harajuku, Edificio de oficinas del gobierno metropolitano de Tokyo, Templo Asakusa Kannon, visita de la calle comercial Nakamise. Almuerzo en restaurante local. Traslado al hotel, alojamiento y tiempo libre que aprovecharemos para visitar otras zonas de la ciudad



#### 13 MAYO: TOKYO-HAKONE-TOKYO

Desayuno en el hotel. Salida en autocar para realizar un crucero por el río Ashi, visita del valle del infierno con el teleférico (si las condiciones los permiten) en Hakone. en el Parque Nacional de Fuji-Hakone-Izu al oeste de Tokio, es una ciudad montañosa conocida por las vistas del icónico



monte volcánico Fuji. Almuerzo en restaurante local. Traslado al hotel y alojamiento. Por la tarde aprovecharemos para visitar por nuestra cuenta acompañado del tour leader el animado barrio de SHINJUKU. Es un barrio concurrido y pintoresco de Tokio.

## 14 MAYO: TOKYO-NIKKO-TOKYO

Desayuno en hotel. Día libre que aprovecharemos para por nuestra cuenta y en compañía de Víctor y de manera distendida para disfrutar de una visita a Nikko yendo en tren desde Tokio. Se trata de un paraje cargado de historia y con unos de historia y con unos encantos naturales incomparables. Esta pequeña localidad no puede faltar en



ningún viaje a Japón, Entre las visitas imprescindibles se encuentra el santuario de Tosho - gu y sus alrededores. Templos hermosos, lagos e increíble cascadas completan la oferta de Nikko. Haremos una parada con el tren en Utsunomiya para probar las mejores GYOZAS de Japón, es la capital de este tipo de empanadillas típicas de Japón.

Este día los billetes de tren y la comida van por cuenta del viajero.

Regreso al hotel para el alojamiento.

#### 15 MAYO: TOKYO-KAMAKURA-TOKYO

Desayuno en el hotel. Nos recogerá nuestro guía en el lobby del hotel y nos acompañará a la maravillosa Kamakura, donde visitaremos el gran buda Daibutsu de mas de 13 metros de alto y 93 toneladas de peso. También visitaremos el Templo





de Hase-dera famoso por albergar una enorme estatua de madera de Kannon. Almuerzo en restaurante local.

Regresaremos a Tokyo, donde pararemos a visitar TeamLab Planets Toyosu, es un museo inmersivo de arte digital, que no nos dejará indiferentes. Regreso al hotel.

## 16 MAYO: TOKYO-TAKAYAMA

Desayuno en el hotel. Traslado en autocar a la estación de Tokyo, salida desde Tokyo

con dirección Nagoya, llegada a Nagoya y cambio de tren con dirección Takayama. Situada en la región montañosa de Hida de la prefectura de Gifu, en plenos Alpes Japoneses, Takayama es una ciudad llena de encanto, famosa por sus calles medievales perfectamente conservadas, su



naturaleza, su sake y su carne de vacuno. Comenzaremos visitando a pie Takayama Jinya sede del gobierno histórica, visita de la famosa calle Kamisannomachi. Almuerzo en restaurante local. Traslado a nuestro alojamiento típico hotel japonés de estilo tradicional con baños Onsen tradicionales japoneses. Cena incluida en el hotel.

## 17 MAYO: TAKAYAMA-SHIRAKAWAGO-KANAZAWA

Desayuno en el hotel. Comienza el día de excursión en autocar por Shirakawago (patrimonio de la humanidad). Visitaremos; la aldea de Shirakawago situada en plenos Alpes Japoneses, que se mantiene inalterada después de cientos de años y la casa-museo Wada. Almuerzo en restaurante local. Traslado a Kanazawa en autocar,llegada al hotel y alojamiento.



#### 18 MAYO: KANAZAWA-KYOTO

Kanazawa es famosa por los distritos bien conservados del período Edo, los museos de arte y la artesanía regional. El jardín de Kenroku, abierto en el siglo XVII, es famoso por sus clásicos diseños de paisajes que incluyen

estanques y arroyos.

Desayuno en el hotel. Traslado en autocar a la estación de Kanazawa, tomamos el tren con dirección Kyoto, llegada a Kyoto y traslado en autocar al hotel. Check in



y alojamiento. Aprovecharemos la tarde para pasear por las calles de KYOTO.

#### 19 MAYO: KYOTO

Desayuno en el hotel. Kyoto fue la capital de Japón desde el siglo octavo hasta la segunda mitad del siglo 19. Por lo tanto, fue el lugar de nacimiento de la cultura característica del Japón. Artes tradicionales como Kado, el arte del arreglo floral y Chado, la ceremonia del té, surgieron en Kyoto.

Otra faceta de Kyoto es la religión. Por supuesto, el gran número de templos y santuarios se consideran como puntos turísticos famosos, pero hubo un tiempo enque los templos eran el centro del mundo académico y de investigación.



Comienza el día lleno de visitas por templos, Visitando el Templo Kinkaku-ji, el Templo Ryoan-ji, el Templo Kiyomizu. Visitaremos el barrio de Gion. Almuerzo en restaurante local. Regreso al hotel y alojamiento.

#### 20 MAYO: KYOTO-NARA-FUSHIMI-KYOTO

Desayuno en el hotel. Hoy visitaremos los distritos de Nara y Fushimi. Comenzaremos visitando el Templo Todai-ji. El Gran Santuario Kasuga. Almuerzo en restaurante local. Traslado en autocar a Fushimi. Visitaremos el Santuario Fushimi Inari, hablamos de uno de los más grandes referentes culturales y religiosos tanto de Kioto como de todo Japón. Consagrado a la deidad



más popular del país, encabeza los más de 30 mil santuarios dedicados a Inari que hay a lo largo y ancho del archipiélago nipón. Regreso al hotel y alojamiento.

## 21 MAYO: KYOTO-KOYASAN

Desayuno en el hotel. Traslado en autocar a Koyasan, centro neurálgico del budismo shingon, una de las sectas budistas más importantes del país que llegó a Japón de la mano de Kobo Daishi hace más de 1200 años. Visita del TemploKongobuji. La Pagoda Konpon Daito. El templo Okuno In. Almuerzo en restaurante local. Traslado al Monasterio (baños no son privados y se duerme en futon japonés), Check in, cena y alojamiento.





## 22 MAYO KOYOSAN-OSAKA

Desayuno en el Monasterio. Traslado a Osaka en autocar. Osaka es la tercera ciudad más grande de Japón, después de Tokio y Yokohama.

Es uno de los puertos y centros industriales más importantes de Japón.

Forma parte de la región de Kansai y es el núcleo del área metropolitana Keihanshin, formada por Ōsaka, Kōbe y Kioto, cuya población superaba los 20 millones de habitantes a comienzos del siglo XXI.

Ōsaka es una ciudad llena de rincones fascinantes, con una gastronomía cuya calidad

es reconocida en todo Japón y con una forma de ser de sus habitantes muy diferente a la del resto de japoneses.

Visitaremos el Castillo Osaka. El Barrio Dontonbori. Traslado al hotel, check in y alojamiento.



#### 23 - 24 MAYO: OSAKA-KANSAI AEROPUERTO

Desayuno en el hotel. Tiempo libre en Osaka donde nuestro guía nos acompañará a visitar distintos mercados de comida. Traslado en autocar al aeropuerto de Kansai para tomar nuestro vuelo a las 21:50 con dirección Estambul, donde haremos transbordo con destino Málaga. Llegada prevista 11:15 de la mañana del día 24. Fin del viaje y de nuestros servicios



#### PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE.MIN 2 PERSONAS





**PVP EN HABITACIÓN INDIVIDUAL 5390€** 



## PVP POR PERSONA EN HABITACIÓN TRIPLE 4365€

## HORARIO DE VUELOS

DÍA	MÁLAGA-ESTAMBUL	ESTAMBUL-TOKYO
10/05-11/05	17:45-23:05	02:20-19:25
	OSAKA-ESTAMBUL	ESTAMBULMÁLAGA
23/05-24/05	21:50-05:00	07:35-11:15

# **HOTELES CONFIRMADOS**

ТОКҮО	PRINCE HOTEL
TAKAYAMA	ASSOCIA TAKAYAMA RESORT
KANAZAWA	NIKKO KANAZAWA
КҮОТО	MIYAKO HOTEL KYOTO HACHIJO
KOYASAN	MONASTERY SEKISHO-IN
OSAKA	MONTEREY GRASMERE OSAKA

# El precio incluye:

- Vuelos ida y vuelta desde Málaga-Estambul-Tokyo.
- 12 noches de alojamiento en hoteles según itinerario
- 12 desayunos, 10 comidas y 2 cenas.
- Bus durante todo el itinerario.
- Billetes de tren
- Auriculares para las visitas
- Todas las excursiones descritas en el programa.
- Guía de habla hispana para todas las excursiones.
- Guía Acompañante durante todo el recorrido
- Tasas de Aeropuerto.
- Seguro de asistencia sanitaria y cancelación.

# El precio no incluye:

- Excursiones no incluidas en el itinerario.
- Extras en el hotel.
- Ningún servicio no especificado en el apartado el "precio incluye".



## Política de pagos:

Depósito en el momento de hacer efectiva la reserva: 350 € por persona. Segundo pago 1 enero 1000 € Tercer pago 1 febrero 1000€ Pago final 10 de abril.

#### Política de gastos de cancelación:

Reservas canceladas hasta 90 días antes de la salida 50€ por persona.

Reservas canceladas entre 89 y 45 días antes de la salida 350 € por persona.

Cancelaciones entre 44-30 días antes de la salida 850,00 € del total de la reserva.

Cancelaciones con 30 días o menos antes de la salida: 100% del importe y si se produce por causa justificada que esté contemplada dentro de la póliza del seguro, este se hará cargo de los gastos de cancelación.

El cliente con el primer depósito de reserva acepta y comprende las condiciones especiales de contratación, así como la política de pago y cancelación.

#### CONDICIONES DE GRUPOS ESPECIALES

Los precios indicados están cotizados en base a un grupo de mínimo de $2$ personas.
Los costes de este presupuesto podrían verse modificados por aumentos de combustible, tasas o impuestos, cambio de transporte por disponibilidad o aumento reducción de plazas u otros servicios.
Los precios están basados en el tipo de cambio actual de moneda. La divis podrá ser actualizada 21 días antes de la fecha de salida de conformidad con la ley d viajes combinados, aplicándose en su caso el correspondiente suplemento/descuento.
Este presupuesto estará sujeto a las siguientes condiciones especiales d depósitos y políticas de cancelación anteriormente mencionadas.
Cambios de horario de vuelos: Las compañías aéreas pueden modificar lo horarios de los vuelos sin previo aviso, y especialmente los vuelos internos. En tal cas se intentarán mantener las visitas previstas, aunque podría variar el orden.
La aceptación del precio implica la aceptación de estas condiciones generales

Nota: Precio calculados en base a grupo de 24 personas y sujetos a disponibilidad en el momento de efectuar la reserva. Precios basados en 24 personas por lo que cualquier modificación en el número de personas incidirá directamente en el precio. Las Condiciones Generales están a disposición del cliente, así como están sujetas a lo dispuesto en el Real Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de noviembre, por el que aprueba el Texto Refundido de la Ley General de Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias (BOE 30-11-07). La promoción.

